



LANG GEFEIERT

Wie es sich gehört, organisierte die Dr. Lang Group zum gelungenen Abschluß eines weiteren Projekts in Konstanz ein kleines, aber feines Fest.

Nach dem Besitzerwechsel des Gebäudekomplexes im Gewerbegebiet Stromeyersdorf luden die neuen Eigentümer zu einem Büro-Opening, einem kulinarischen und kommunikativen Kennenlernnachmittag. Investoren, Wegbegleiter und Mieter der Praxis- und Büroflächen fanden sich zusammen und fühlten sich so wohl, dass die Stunden wie im Flug vergingen. Am Ende verabschiedeten sich alle mit der Erkenntnis: Lang war's, beim Lang. Aber nicht lang-weilig... 

TEXT & FOTO: THOMAS PFEIFER



KÖPFE & KUNST

Im Singener MAC – Museum Art & Cars ging es dieses Mal um die Köpfe, die hinter diesem einmaligen Konzept stehen.

Künstler Rainer Schoch hat die Erfinder und Stifter des MAC, Gabriele Unbehaun-Maier und Hermann Maier, portraitiert. Als kleines Dankeschön von der Stadt Singen und dem Künstler selbst, nach dessen Wunsch die Bilder im Foyer des Museums aufgehängt werden sollen, damit die „Nachwelt“ mal sehen kann, wer die Stifter sind und wem man das Museum zu verdanken hat. Im Beisein von Singens OB Bernd Häussler wurden denn die Werke feierlich enthüllt. Die Überraschung ist geglückt, denn Maiers wussten von nichts. *akzent* überreichte Schoch im Anschluss noch das Original des *see*classics-Titelbildes 2013. Vielen Dank. 



TEXT: TANJA HORLACHER
FOTO: THOMAS PFEIFER



BLAU!

Dass Blau mehr als nur eine Farbe ist zeigt die Konstanzer Künstlerin Sabine Becker in ihren Werken.

Bei der Vernissage in der Kleinen Galerie in Bad Waldsee konnten die Besucher, zwischen Kobaltblau und Miloriblau schwelgen. Etwa wie zwischen Himmel und Bodensee. Laudator Prof.Dr. Martin Oswald gab einen Einblick in Beckers Lebensfarbe. In Kontrast dazu die neun Holzskulpturen von Armin Göhringer: Zart gebogenen Stelen, die der Schwerkraft trotzen. Bis Anfang September sind „Pigment und Holz“ noch in der Kleinen Galerie zu sehen. 

TEXT: TANJA HORLACHER, FOTO: BECKERBLAU.DE